
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 4. Mai 2019, 22:19

Man muss halt ehrlich sein, Bornemanns Einschätzung, dass entweder Qualität oder halt Ivo
durchaus richtig war. Nur Qualität hätte uns retten können und so haben wir uns zumindest das
Geld gespart.
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